

# POUR L'UNITÉ SYNDICALE !

Face à un gouvernement qui menace toutes nos conquêtes sociales et démocratiques, la Fédération Nationale de l'Action Sociale FORCE OUVRIERE prend et prendra toute sa place pour réaliser l'unité syndicale, sur la base de revendications claires, afin de préparer la nécessaire action commune et nationale, à la hauteur des enjeux.

Conséquence de l'austérité budgétaire qui nous est imposée et se poursuit, dans tous le secteur Sanitaire, Social et Médico-social, de l'Insertion, de la Petite enfance et de l'Aide à Domicile, le manque de moyens financiers dégrade les conditions de travail et les prises en charge des personnes les plus fragiles de notre société. Les derniers faits divers, comme l'absence d'agrément d'assistant familiaux, des repas réduits pour des enfants de crèches et tant d'autres, en attestent.

S'installe la misère salariale par le blocage des salaires. La nouvelle augmentation du SMIC prépare un nouveau tassement des grilles de salaires conventionnels.

Dans l'Aide à Domicile, l'Insertion, la Petite enfance et dans le secteur social de la Fonction Publique Hospitalière, nous soutenons tous les exclus du Ségur et continuons de revendiquer pour eux, l'obtention des 183 euros net pour tous.

Nous soutenons tous les salariés de la Branche Sanitaire, Sociale et Médico-Sociale qui, y ayant pourtant droit, n'ont toujours pas perçu l'extension du Ségur, avec rétroactivité à compter du 1<sup>er</sup> janvier 2024.

Nous les soutenons dans leurs démarches qui visent, avec leurs instances représentatives du Comité Social et Économique (CSE) et leurs Délégués Syndicaux, à contraindre les employeurs à leur verser leur dû. Nous les soutiendrons s'ils doivent finalement faire respecter leur droit en référé aux Prud'hommes. Nous nous battons avec eux afin que les financeurs débloquent sans attendre les fonds nécessaires.

Dans cette perspective, la Fédération Nationale de l'Action Sociale FORCE OUVRIERE participera à la réunion intersyndicale du secteur Sanitaire, Social et Médico-Social du mercredi 6 novembre prochain, avec la CFDT, la CGT et SUD. A cette occasion nous ferons part de l'avancée de notre projet FORCE OUVRIÈRE de classification mais, nous porterons nos revendications spécifiques de la Branche du secteur Sanitaire, Social et Médico-Social, à savoir :

- **le retrait du projet employeur de classification,**
- **le paiement effectif des 183 euros et des rappels de salaires pour tous les salariés concernés,**
- **la création d'un accord unitaire de majoration des heures de nuit, de dimanche, de jours fériés et de garde des médecins, a minima à hauteur de la majoration octroyée dans la Fonction Publique.**

Nous rappellerons, en toute indépendance :

- **notre refus de toute co-construction d'une CCUE avec les employeurs,**
- **notre volonté de poursuivre la bataille pour les 183 euros pour tous, que ce soit dans le secteur Social et Médico-Social de la Fonction Publique Hospitalière, mais aussi dans l'Aide à Domicile, l'Insertion et de la Petite Enfance,**
- **notre exigence de la réouverture des négociations salariales et de valeur du point dans toutes les Branches professionnelles existantes,**
- **notre détermination en défense du maintien et de l'amélioration des conventions collectives existantes.**

En attendant, nous continuons d'inviter nos syndicats à organiser des assemblées avec les salariés, dans l'unité, pour établir leurs propres revendications et décider sans attendre des moyens pour les faire aboutir. Nous ferons connaître nationalement vos initiatives et combats en cours, en attendant la réunion intersyndicale du 6 novembre.

**NOS SALAIRES et LES SALARIES N'EN PEUVENT PLUS D'ATTENDRE**

Paris, le 4 octobre 2024